

# ÁGORA DE FILOSOFÍA. DEPARTAMENTO DE FILOSOFÍA

## ÁGORA DE FILOSOFÍA

### PROYECTO CREATIVO

#### INTRODUCCIÓN

En el curso 2018-2019 se inició el proyecto creativo Ágora de Filosofía, que tenía como objetivo ser el cauce para elaborar medidas de mejora de los resultados académicos de los alumnos de las materias del Departamento de Filosofía y crear un espacio para la Filosofía, especialmente pensada para los alumnos con inquietudes filosóficas que la atención docente directa no podía cubrir y, de este modo, cultivar el interés filosófico con los alumnos, con la comunidad educativa del IES Antonio Tovar y llevar a la práctica el imperativo kantiano: *Sapere Aude*

A continuación representamos en una tabla el diseño general del Proyecto.

TÍTULO: ÁGORA DE FILOSOFÍA

DEPARTAMENTO: FILOSOFÍA

COORDINADORA: ESTELA MONTES

OBJETIVOS	DESTINATARIOS	CONTENIDOS	ACCIONES	TEMPORALIZACIÓN	METODOLOGÍA
Fomentar, cultivar y perfeccionar el saber filosófico como una actividad creativa humanizadora.	Comunidad educativa del IES Antonio Tovar	Distintos aspectos de la vida cotidiana e intelectual, en cualquiera de las especialidades filosóficas, vinculadas o independientes de los contenidos curriculares.	a) Mesas redondas sobre lecturas colectivas. b) Análisis de series de ficción y cómics c) Paseos por la ciudad. d) Encuentros con otros centros. e) Participación en eventos filosóficos de la ciudad y comunidad f) Relación y hermanamiento con el Observatorio filosófico de México y otras asociaciones de Filosofía. g) Micro teatro filosófico. h) Participación en el Día Mundial de la Filosofía. i) La mujer y la filosofía y filósofas en el tiempo. j) Las pioneras de la psicología k) Actividades de Filosofía Práctica. l) Cine y Filosofía m) Arte y Filosofía, entre otros.	Se realizarán Actividades en las fechas de significado relevante, Día mundial de la Filosofía, Día de la mujer, Día del libro y Todos los días son un día especial.  El proyecto también pretende trabajar colaborativamente con otros proyectos y Departamentos, especialmente con el Observatorio contra la violencia de género.  Se prevé para el segundo trimestre, en horario de tarde, una taller de Filosofía abierto a la Comunidad Educativa del IES Antonio Tovar	Se diseñarán situaciones de aprendizaje y una valoración final a fin de mejorar y perfeccionar el Proyecto

Fdo.: Estela Montes, jefe del Departamento de Filosofía

En Valladolid, a 25 de septiembre de 2019